

POR YVONNE REYES

dos días de que venza el plazo para la inscripción de aspirantes a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), se desconoce el número de personas que se han registrado a la convocatoria.

Sin embargo, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier Velazco, justificó la opacidad en este proceso.

Dijo que la Cámara de Diputados no puede proporcionar dicha información y que solo compete al Comité Técnico de Evaluación (CTE) dar a conocer los nombres de las personas que se han registrado hasta el momento.

El viernes pasado trascendió que se habían inscrito 197 aspirantes, pero que solo cuatro de ellos habían cumplido con todos los requisitos.

"Acordamos que es solo una atribución del CTE y ellos serán los que les estarán informando. No podemos hacerlo nosotros porque parte de la sentencia del Tribunal es que no se puede inter-

Los integrantes de la Junta de Coordinación Política del Congreso de la Unión iustificaron la falta de información sobre los avances de las propuestas de aspirantes a Consejeros Electorales del INE

venir en ninguna de las etapas ni siquiera para informar", argumentó el también coordinador del grupo parlamentario del PRD.

Pese a ello, reiteró su llamado a dar un voto de confianza a los siete integrantes del Comité Técnico para que puedan realizar su importante labor con la libertad y todos los instrumentos de apoyo para seleccionar a los mejores perfiles y ayuden a los diputados a elegir a los cuatro nuevos consejeros del INE entre los mejores avaluados.

"Con relación a los siete ntegrantes del Comité Técnico de Evaluación, hay que darles toda la confianza y el respaldo; todos los instrumentos que garanticen que el trabajo primario que es el de ellos sea efectivo derivado del proceso democrático selectivo de exámenes rigurosos, de evaluación de habilidades y destrezas, trayectoria y currícula, que nos permita a las diputadas y diputados, cuando concluyan su trabajo, tener en las quintetas a las diez mujeres y diez hombres que garanticen los principios que regulan en el mundo la democracia electoral", dijo.

El morenista comento que los pleitos de los partidos que se dan en la calle por las manifestaciones, marchas o mítines, no tienen nada que ver con un organismo electoral el cual debe ser fortalecido con la elección de los cuatro nuevos consejeras y consejeros del INE.